

El paro y la crisis son las mayores preocupaciones de los cordobeses

La evolución económica se convierte, tras el desempleo, en el problema más grave para la sociedad cordobesa, que cree mayoritariamente que la situación es mala o muy mala y que empeorará

ÁNGEL ROBLES | ACTUALIZADO 16.08.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos



Las hipotecas suben, la cesta de la compra se encarece, las vacaciones se resienten y la llegada de septiembre, con la vuelta al colegio, se espera con temor por todos los gastos que entraña. En este contexto de difícil equilibrio económico y malabarismos para llegar a fin de mes, en la cabeza de los cordobeses hay dos preocupaciones claras: el paro y la crisis económica. Así se pone de manifiesto en los resultados del Estudio General de Opinión Pública de Andalucía (Egopa) correspondiente a este verano, un estudio que el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (Capdea) -perteneciente a la [Universidad de Granada](#)- realiza cada semestre en colaboración con Caja Granada.



Un grupo de personas aguarda su turno en una oficina de empleo de la Junta de Andalucía.

El informe aúpa al desempleo como la principal preocupación a nivel personal para el 41% de los cordobeses. Los problemas de índole económico y las dificultades para adquirir una vivienda constituyen los otros dos grandes quebraderos de cabeza, inquietudes que se repiten en el resto de Andalucía. El paro, de hecho, encabeza el ranking de preocupaciones en todas las provincias, junto con la crisis y la vivienda.

A otro nivel se encuentran cuestiones sociales que, de algún modo, dependen de las instituciones públicas. La educación es una inquietud diaria para el 10,8% de la población y la inseguridad ciudadana, para el 11,5%. Otros grandes temas que figuran a diario en la agenda de los políticos -como el terrorismo o la corrupción- están, sin embargo, fuera de las preocupaciones personales inmediatas de los cordobeses.

Así, por ejemplo, las disputas entre los nacionalismos sólo importan al 5% de la población, una proporción similar a quienes se preocupan por el terrorismo internacional y por la situación de la banda terrorista ETA. Mención aparte merece la crisis de valores y de la familia, cuestiones que durante los últimos años han centrado buena parte de las trifulcas entre el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero y la oposición pero que, en la vida diaria, sólo preocupan al 2,8% de la población. También llama la atención que en una provincia como Córdoba, que depende en gran medida de la agricultura y la ganadería, estas dos cuestiones sólo preocupan al 4% de la población.

El Estudio General de Opinión Pública de Andalucía también analiza cuáles son los principales problemas que los cordobeses perciben en la comunidad autónoma. Y, como ocurre a nivel personal, el desempleo encabeza las inquietudes del 82,5% de los encuestados. En segundo lugar se sitúa la marcha de la economía, una preocupación para el 42,3% de la población, seguida de las dificultades para acceder a una vivienda -un problema para el 29,8%. En su estudio, el centro de análisis plantea una tabla de respuestas múltiples donde la inmigración es un problema para el 27,5% de los cordobeses y la educación y la enseñanza, para un 17,3%. La corrupción en el seno de las administraciones preocupa al 7,3% de los encuestados y el impacto de ETA en Andalucía, a sólo el 4,3% de la población. Por debajo de esta proporción se encuentran otras cuestiones como el terrorismo islámico -0,5%- , la desigualdad social -4,3%- o el medio ambiente -5%.

En este contexto de evidentes dificultades para llegar a fin de mes con dinero en los bolsillos, es obvio que el 44% de los cordobeses opine que la situación económica en Andalucía es mala y que el 20,3% la tache de muy mala. Esta opinión se repite al referirse a España: el 39,3% de los cordobeses cree que la economía va mal y el 23,8%, que va muy mal. Tan negro es el presente que el futuro inmediato se ve con ojos pesimistas. Sólo el 15,3% de los cordobeses cree que economía mejorará en el futuro, ya que la mayoría está convencida de que todo seguirá igual (27,3%) y el 50,8% cree, incluso, que empeorará.

0 comentarios 0 votos



Enlaces Patrocinados

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo
Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto online...

Con La Mutua obtén hasta un 50% de bonificación
Ahora ya puedes tener tu seguro de coche con Mutua Madrileña seas de donde seas. Entra a formar parte...

Encuentra tu piso en Portae.com
Si estás buscando vivienda, no dejes de visitar Portae.com con una de las bolsas de viviendas más...

ENCUESTA

¿Qué medida considera más necesaria para mejorar el servicio de Aucorsa?

Han contestado 90 personas

- Incrementar la flota de autobuses para reducir el tiempo de espera
- Rebajar el precio del billete
- Aumentar el número de líneas
- Mejorar el recorrido de las líneas actuales
- Implantar un servicio de autobuses nocturno

VOTAR

[Ver resultados](#)

ENCUESTA

¿Qué opina de las reformas que se van a ejecutar en el entorno de la Puerta del Puente?

Han contestado 150 personas

- Me parece bien, pues se dará más protagonismo a los monumentos.
- Veo innecesaria la reforma, me gusta tal y como está.
- Espero que la reforma esté a la altura del complejo monumental y no estropee el entorno.
- Creo que lo único que se va a conseguir es aumentar los problemas de tráfico de la ciudad.

VOTAR

[Ver resultados](#)



CUÉNTENOS SUS VACACIONES

Envíenos sus relatos y sus fotos a verano@eldiadicordoba.com

ENCUESTA

¿Considera que Córdoba necesita un tranvía?

Han contestado 110 personas

- Sí, mejoraría el servicio de transporte público.
- No, lo que se debería hacer es reforzar el servicio de autobuses.
- No, con el servicio de autobuses actual es suficiente.

VOTAR

[Ver resultados](#)



ANUARIO JOLY 2008

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.